

FAIRE FACE

18/07/2009

Vacanciers pour de faux, en colère pour de vrai

Un camping imaginaire pour des vacances... imaginaires. Le collectif Ni pauvre, ni soumis Midi-Pyrénées avait planté ses fauteuils, jeudi 16 juillet, sur un coin de parking, en bordure du Gers, dans l'Auch. En guise de décor, une grande bâche sur laquelle une plage de sable et un bout de mer avaient été dessinés, ainsi qu'une petite piscine gonflable, un canot pneumatique et quelques transats « *Au camping de la Dèche-sur-mer c'est tellement la dèche qu'il n'y a même pas la mer* » rigolait, jaune, Odile Maurin, l'une des militantes du collectif.

Masque de plongée sur la tête et palmes aux pieds, Anne-Marie Nunes, la représentante départementale de l'APF, a expliqué au [journaliste de l'AFP](#) présent sur place et aux [autres médias locaux](#) que « *ce camping est là pour rappeler que les personnes handicapées ou atteintes de maladies invalidantes ont des allocations très faibles, ne peuvent pas assumer le quotidien et par conséquent encore moins partir en vacances* ». Le campement est resté sur place de jeudi midi à vendredi midi. Avec une nuit à la belle étoile pour les plus motivés ! Une action humoristique et bien sentie pour rappeler les revendications de Ni pauvre ni soumis : la création d'un revenu d'existence égal au Smic pour les personnes que leur handicap ou leur maladie invalidante empêche de travailler.